



Tenemos un diagnóstico de lo que necesita la gente: Sergio Gutiérrez

En entrevista para En Contacto, el diputado federal, Sergio Gutiérrez Luna, indicó que sí estará en la Encuesta Interna de Morena en Veracruz, al tiempo de asegurar que son dos finalistas, de los cuales, dijo, el único veracruzano es él. Asimismo, señaló que tras recorrer el estado, lograron trazar una ruta, en la que destaca la iniciativa de pensión para las madres o padres solteros que perdieron a su pareja en la pandemia, esto, aseguró, servirá como un complemento a los actuales apoyos federales. Otra iniciativa que promoverá es la eliminación del IVA en los alimentos para mascotas.

<https://eldemocrata.com/tenemos-un-diagnostico-de-lo-que-necesita-la-gente-sergio-gutierrez/>